

Sr. Director de "La Garrotxa"

Muy Sr. mío:

En nombre del Ayuntamiento que represento y usando del derecho de rectificación, me es grato dirigirle estas líneas en aclaración al contenido de tres cartas aparecidas en su Semanario, que se referían al sector de nuestra población, conocido vulgarmente por "Pueblo Seco"

No pretendemos entablar diálogo, y será ésta la primera y última intervención en la prensa con referencia al tema indicado, pero teniendo en cuenta que en las aludidas cartas se insinúan responsabilidades para el Ayuntamiento, deseamos haya pública constancia de unos hechos concretos:

1.º - En el Plan Parcial de Ordenación de los terrenos del sector que nos ocupa, visado por el Colegio de Arquitectos de Gerona, con fecha 24 de Enero de 1964, los promotores del mismo se comprometieron en la Memoria a lo siguiente:

a) A realizar las obras de urbanización por acuerdo y mancomunadamente por cuenta de los señores propietarios de los terrenos afectados (Ap. II, Plan de etapas).

b) A desarrollar la Urbanización con medios propios de los propietarios de las fincas afectadas por el Plan (Capítulo III, Medios económicos).

c) A cumplir el proyecto que contiene los planos correspondientes de Abastecimientos de Aguas, Electricidad y Alcantarillado.

Con lo dicho hasta aquí, queda clara la falta de responsabilidad del Ayuntamiento, ya que son los particulares que han contratado con los Urbanizadores quienes deben exigir a estos últimos el cumplimiento de las obligaciones contraídas. Es de suponer que en los contratos otorgados entre ellos, constarán las obligaciones de construir los referidos servicios, pues no cabe suponer que personas tan precavidas como las que han escrito las cartas que comentamos, hayan tenido el fallo de omitir estos derechos a su favor en los contratos.

Así y todo, conocedor el Ayuntamiento del estado del referido sector urbanístico, sin tener obligación alguna de hacerlo y si sólo por el deseo de amparar unos vecinos, en fecha 24 de julio de 1967, citó oficialmente a uno de los promotores, sin que el mismo se presentase.

En 3 de agosto de 1967, cedió gratuitamente y por el plazo de 6 meses, que se ha ido prorrogando, el agua necesaria a 14 viviendas, todas las habitadas en aquellas fechas.

Y en 28 de junio de 1968, por gestiones del Ayuntamiento, se obtuvo de uno de los promotores, que merece toda la confianza del Ayuntamiento, un documento en el que se obligaba a construir en el

plazo de un año los servicios de saneamiento y agua potable, y en el plazo de dos años el resto de las obras de pavimentación, aceras y alumbrado público.

En el párrafo 2.º de dicho documento consta lo siguiente: la obra de abastecimiento de agua potable, sólo podría ser demorada en el caso de que la Asociación de Plumistas, no tuviera aún resueltas las nuevas conducciones generales que han de suministrar agua a la población.

Se puede comprobar que no están terminadas dichas obras.

Y nada más, Sr. Director, si no es el agradecerle la publicación de estas líneas.

El Alcalde de Sant Joan les Fonts

Sr. Director de "La Garrotxa"

Muy Sr. nuestro:

Rogamos la inserción de esta carta en su Semanario, para salir al paso de los alegatos que D. Vicente Coderch vierte en el escrito publicado en la última edición.

Nuestra carta anterior, a la que alude su comunicante, era explícita y concreta. A ella nos remitimos para confirmarla en todos sus extremos. Insistimos y subrayamos que la firma o razón social Coderch no figura en la Junta Evaluación Global "Impuesto Beneficios" n.º 15-66, en la que estamos incluidos los comerciantes dedicados específicamente a la venta al por menor de "electrodomésticos", y lo refrenda simple y llanamente el mismo interesado al citar, como propia, la junta n.º 15-65, que corresponde a la venta de "muebles metálicos para oficina".

La prueba es obvia. Para qué vamos a insistir. Sólo hemos querido dejar constancia de nuestra posición ante una actitud que no hemos considerado procedente.

Gracias, Sr. Director, por su atención.

La Comisión de Electrodomésticos

Sr. Director de "La Garrotxa".

Avui adjunto el que per manca d'espai no va publicar-se la setmana passada en la carta on feia uns atinades suggerències pel recent Patronat de l'Hospital, en voler portar a cap "un definitiu y ambicioso proyecto", que per ells queda reduït a la construcció d'un sol "Pabellón", i, per tant, ja no pot ésser definitiu en un edifici que la seva configuració avui com Hospital és deficient, ni propi en el lloc on està situat. Són molts els veïns que no els convenç; per tant, tinc a bé de fer unes suggerències per si poden ésser preses en consideració del Patronat, a-bans de despendre'ns dels milions.

"Un proyecto ambicioso" i de llarga projecció seria el de convertir l'Hospital de Sant Jaume en Residència de Sant

Jaume, on poder acollir els vells i malalts de poc patrimoni, els pensionistes i jubilats i també aquells desventurats que no tenen res de res i han de recórrer a La Caritat; a la vegada que estaria a les possibilitats des de la classe mitja als més indigents; i a l'ensenyament d'ésser cosa més humana, treuríem aquests noms gens simpàtics i discriminatoris, que ja no s'usen en el segle XX. Les germanes Paules, a més de cuidar del seu Parvulari, també el de Joan XXIII i el Parvulari de l'Estat; i la mestressa d'aquest últim, en un nou Parvulari al barri del Pont o en una de les sales i claustres on hi havia l'Institut (Carne).

Els 100 m2, que té el solar que ocupa l'Hospital, vendre'l, i els 14 o 15 milions de pessetes que ens en pagarien, junt amb aquests 10 milions que ens costaria aquest Pavelló, fer la Residència i tots els pavellons necessaris dintre aqueil grandios solar que ens va cedir el Ministeri de l'Exèrcit; ja que no ens el podem vendre ni arrendar, el menys que podem fer és donar-li una utilitat pràctica i humana, que tot Olot i comarca ho trobarà molt bé. Ara, entre les Festes del Tura i Fira, té una rentabilitat de 15 dies per les atraccions.

També tenim la Clínica que el bondados filàntrop Doctor Fàbregas va donar a Olot, que és una altra font d'ingressos. Els pobles de la comarca i la Diputació es veuria obligada a subvencionar-la.

Ens caldria establir unes fonts d'ingressos mentre duressin les obres, i una d'elles seria fer el que fan molts d'altres pobles, sortejar i escollir el premiat el que l'interessés: bé un cotxe o un tractor o una TV per a veure en color. Uns voluntaris desinteressats, pels dies de festa a-nar als pobles de la comarca a oferir números. Tenint en compte que a Olot cada setmana es venen de 28 a 30 mil "quinillas", mirar si seria possible de posar-hi voluntàriament un tiquet d'una pesseta; algunes se'n recollirien cada setmana. També alguns ens diran: I les atraccions de les Festes i la Fira, on les posarem? Hi ha el planell dalt de la Plaça de braus, les dues o tres avingudes de 250 metres que volten el Grup Escolar Malagrida, aqueil solar de la Caixa d'Estalvis, on ja hem vist atraccions, i, també, el camp del Casal Marià, on s'establiren tants d'anys, i on se'ls permeté a la "Ciudad de los Muchachos" de muntar el seu Circ, no se'ls pot pas negar a que s'hi tornin establir de nou les altres atraccions. Els seus components també són fills de Déu.

En aquest "ambicioso proyecto", tots els veïns i fills d'Olot tenen l'obligació i el dret de dir-hi quelcom, i d'ésser estudiades les suggerències—cosa que no ha fet el recent Patronat—, ja que l'Hospital de Sant Jaume, junt amb la seva Clínica, és de tots, i tot el que s'intenti de fer-hi, deixarà mal record o bon record en l'esdevenidor dels ciutadans.

Ramon Sadurn i Masdeu